



El Colegio de la Frontera Norte, la Universidad de Arizona y el Centro Internacional para académicos Woodrow Wilson anunciaron la convocatoria para participar en el Galardón a la Innovación y Cooperación Transfronteriza México – Estados Unidos 2013. El Galardón a la Innovación realiza una entrega anual que reconoce las experiencias de colaboración e innovación en las áreas de seguridad pública, desarrollo económico local, planeación de transporte, administración de proyectos ambientales, educación, salud, la cultura y las artes, entre otras áreas de la relación transfronteriza México-Estados Unidos.

La Alianza para Estudios Transfronterizos publica anualmente un documento bilingüe que perfila las experiencias e historias de los finalistas, como documento testimonial de casos de colaboración exitosa entre México y Estados Unidos y el papel que juegan en ello las organizaciones e instituciones de todos los sectores sociales de la región. Las experiencias de las organizaciones participantes recibirán amplia difusión y reconocimiento a través de este documento y de varios medios masivos de proyección regional.

La fecha límite de inscripción es el 30 de junio de 2013, y la premiación se realizará en el mes de octubre de 2013.



**Para conocer los criterios de elegibilidad
puedes ingresar a:**

<http://alianzaestudiostransfronterizos.org/galardon/>

Mayores informes

Teléfono: 6316300 Ext. 2412

marcelaachoy@colef.mx